

Aufgrund der Umbildung des Vorstandes am Freitag den 11.03.2016, stellt sich die neue Vorsitzende, Frau Michaela Roes, kurz vor.

Anschließend referiert Frau Krämer über die derzeit laufenden Projekte des Förderkreises, welche nachfolgend kurz aufgelistet sind:

- Bistro-Treff jeweils dienstags bis freitags von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr mit Schwerpunktsetzung auf gesunde Ernährung
- Kooperation mit dem Fitnesscenter „Just Move“ seit ungefähr 4 – 5 Wochen, 1 x wöchentlich für Mädchen
- Weiterführung der Bildungsfahrten für Jugendliche im Alter von überwiegend 11 – 13 Jahre
- Weiterentwicklung der politischen Bildungsarbeit (Sichwort „Berlinfohrt“)
- Kunstschule (montags 16 – 18 Uhr)
- Fahrradfreizeit in Remagen-Kripp

Dabei wird das Hauptaugenmerk auf ein mehrtägiges bzw längerandauerndes und daher intensiveres Engagement mit den Jugendlichen gelegt, als auch eine erlebnis- bzw praxisorientierte Vermittlung (Außenaktivitäten) angestrebt.

Bezüglich der politischen Bildungsarbeit wird versucht, die Eigendynamik und Selbständigkeit der Gruppe zu fördern. Zur Erreichung einer breiten Informationsbasis sollen alle Parteien eingebunden werden, insofern wäre für die Organisatoren eine Liste von Ansprechpartnern wünschenswert.

BM Holbergregt einen Besuch im Rathaus an, um die Interessenten willkommen zu heißen und kennenzulernen, in das Aufgabengebiet der Stadtverwaltung einzuführen und Unterstützung anzubieten.

Aus den Reihen des Ausschusses wird vorgeschlagen, dass die Parteien, ggf. auch mehrere zusammen ebenfalls eine Einladung aussprechen könnten bzw sollten. Auf Anregung von Frau Krämer könnte auch zu einem gemeinsamen Abend für einen gegenseitigen Erfahrungsaustausch unter Beteiligung aller politischen Kräfte eingeladen werden.